

La Mirilla



Los grandes protagonistas del acto y del calendario no dudaron en agradecer las colaboraciones con mucho desparpajo. /G. MOLERO



Melchor Sáiz-Pardo antes de recibir



Magomigue no puso esta vez la

ANA, Javi, Ana María y Alfonso ponen cara a la ilusión de enero; Ikram, Laura, Antonio, Hugo y Pablo, a la de octubre; Víctor, Yolanda, Esmeralda, Manolo y Ana a la de mayo... y así hasta doce meses que se llenan de preciosas fotos que unen a niños y niñas con Síndrome de Down con rostros conocidos, y solidarios, que pretende, por un lado, darse a conocer y, lo más importante, recaudar fondos para seguir emprendiendo nuevos proyectos.

Ayer se presentaba en el salón de Plenos del Ayuntamiento, la tercera edición del calendario que, bajo el lema, 'Soy como tú', realiza la asociación Granadown. En el acto, el alcalde de la ciudad, **José Torres Hurtado** y la concejala de Bienestar Social, **Ana López Andújar**, que no quiso perderse un momento emotivo, y divertido, en parte gracias a la labor de una de las presentadoras: un espléndida **Ana Páego** que, junto a **José Luis García**, fueron los encargados de entregar las distinciones a patrocinadores y colaboradores.

Feliz por la convocatoria y por el dinamismo de la asociación, su presidenta, **Pilar López**, así como el vicepresidente, **Salvador Martínez** que acompañaron a las representantes de otras instituciones como la Diputación, con la responsable de Centros Sociales -que ya me puso al día de las próximas actividades que tiene en marcha-, **María Dolores López**; y **Encarnación García**, jefa del Servicio de la Delegación para Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía. Se puede adquirir -el calendario-... por sólo cinco euros, y se pone a la venta en los centros

LA ILUSIÓN TIENE FECHAS

Granadown presenta la tercera edición de su calendario, que reúne a rostros famosos. Inauguración del rastrillo de Santa Rita

comerciales Hipercor, Carrefour y Alcampo, y también en Kinépolis. Y en él pueden encontrar rostros conocidos y queridos como **David Bustamante**, **El Arrebato** o **Estopa**. Porque, en esta ocasión la propuesta de colaboradores sale de las fronteras granadinas para incorporar figuras nacionales como **Paco Tous**, actor de 'Los hombres de Paco'; el también actor, **Santi Rodríguez**; la presentadora **Rocío Madrid** -que, asimismo, tiene serie televisiva-; y de renombre internacional, como el siempre joven trío **Los Panchos**.

Pero, como no podía ser de otra forma, también nuestra provincia está representada con figuras importantes, con apoyos claros como el de Club Baloncesto Granada, representado por su director general, **Julián Aranda** y por la jefa de Comunicación, **Susana Abella**. **Juan Vicente de la Calle** finalmente no pudo acudir como mozo de espadas de **Manuel Díaz 'El Cordobés'** que ha prestado también su rostro, al igual que **Manolo Martín**, flamante medalla de bronce en los Juegos Paralímpicos de Pekín en Boccia que, por si no lo saben, es un deporte parecido a la petanca que procede de la antigua Grecia y que, recuperado en los años 70, se ha adaptado a personas con discapacidad.

Noviembre nos trae la imagen de los miembros de la Patrulla Aspa del Ejército del Aire, que tiene su sede en la Base Aérea de Armilla, y a la que pertenecen **Jesús Ramos** y **Marcos Estévez**. Cálida y entrañable es la fotografía donde **Irene**, **Rubén**, **Daniela**, **Sonia** y **Francis** -agosto, mi mes especial- posan junto al Defensor del Ciudadano en las instalaciones de este periódico que **Melchor Sáiz Pardo** -a él me refiero- fue director.

IDEAL ha sido y es uno de los grandes colaboradores de este proyecto por el que se ha interesado desde el principio, algo que recordaba el director de Marketing, **Pablo Madina** que adelantó que ese compromiso va a continuar en próximas ediciones y aprovechó para felicitar al Ayuntamiento por la inserción de trabajadores -funcionarios- con Síndrome de Down.

No son los únicos, porque otras firmas como Herogra, que dirige **Natividad Romero** también están favoreciendo la incorporación laboral, una sensibilización que debe seguir, como solicitaba la presidenta de la Unión Provincial de CSI-CSIF, **Mercedes Casares**. **Belén Taboada** es la responsable de Acción Social.

Que conste que no me he olvidado de la magia de **Magomigue**,

de nuestro entrañable **Miguel Puga** que dijo unas palabras, también en nombre de **Santi Rodríguez**, con el que comparte otro mes veraniego, julio. Por cierto que **Magomigue**, inmerso en la ilusión de su Hocus Pocus, se comprometió a favorecer la venta de este calendario en el propio teatro Isabel la Católica con motivos de las galas de su festival.

Y es que todo el dinero que se recaude, como el resto de ayudas que llegan, van a permitir, entre otros proyectos el denominado 'Amigo' que se une a la experiencia de 'Vivienda compartida'. Me lo detallaba la gerente de Granadown, **María Matilla**, una de las almas -junto a la presidenta- en la tarea de ilusionar a las empresas para convertirse en patrocinadores. Es el caso -además de las ya citadas de Industrias Kolmer, que dirige **Ángel Ruiz**; Grupo Lo Mónaco, con **Juan Pérez Nieva** y **Javier Vaquero**; Inagra, de la que es subdirector, **Sebastián Fernández**; UC10, con su director, **Miguel Ángel Almago**; o Garaña Esñeco que estuvo representada por su directora de Recursos Humanos, **Patricia Ramírez**.

Otros nombres previstos en la jornada como representantes de las firmas, eran **Carmen Velasco**, de Portinox; **Susana Vargas**,

de Cervezas Alhambra; **Fernando Mariscal**, de Mariscal Delicatessen; o los restaurantes Velázquez.

Estuvieran o no finalmente, aquí queda el reconocimiento público; el mismo que hay que dar a Goyo Fotógrafos, **Consuelo** y **Gugui Bianchi**, de Bianchi Fotografías; y **Ruth Giráldez**, al igual que **Kika López** que es también la responsable del diseño y la maquetación. Y otros colaboradores han sido **José Expósito** y **Miguel Ángel Gamarra**, del Ayuntamiento de Alhendín; la diputada provincial -de Vegas del Genil-, **Yolanda Ibáñez**; **Alicia Higuera** y **Alicia Morales** del hotel Alicia Carolina; o **Encarnación Isabel Navas**, de la asociación Aspace. Son algunos de los lugares donde se han realizado las fotos, con el mismo cariño que lo han hecho el hotel Vincci; el Centro Cultural Medina Elvira de Atarfe, o el propio Pabellón Municipal de Deportes.

En el acto saludé a la concejala **Cristina González** que charlaba con **Juanjo Romero**; y también a **Fran Muñoz**, presidente del Colegio de Veterinarios, mientras de lejos pude ver a **José Alberto Sánchez del Castillo**, presidente del Colegio de Aparejadores. Y muchos padres, niños y niñas. Y lo dicho en el título, mucha ilusión por conseguir más cada día. Y en eso



El medallista paralímpico Manolo Martín, micrófono en mano. /GONZÁLEZ MOLERO



El alcalde, José Torres Hurtado, en la inauguración del rastrillo de Santa Rita. /R. D.

ENCARNA XIMÉNEZ
DE CISNEROS



el almanaque y un cuadro. /G.M.



magia, reservada a los niños. /G. M.

podemos ayudar. Por ejemplo, comprando el calendario. Son cinco euros. ¡A ver si se agota!

ROPERO DE SANTA RITA.

Son un grupo de mujeres que, durante todo el año, se afanan en hacer auténticas obras de arte en forma de colchas, mantelerías, cojines, jamoneros, bolsas de pan o los clásicos peinadores. Un rastrollo lleno de regalos únicos para estas fechas, que organiza el Roperero de Santa Rita en el hotel Meliá –no podrán decir que el frío les impide visitarlo-y que ayer inauguraba el alcalde, **José Torres Hurtado** junto a la presidenta del colectivo, **Aurelia Casares**.

Acudieron **Marifrán Carazo**, concejala de Turismo; **José Antonio Mérida** –su mujer, **Lola Casado**, seguro que también se dará una vuelta-y la vicepresidenta **Ángeles de la Higuera** –un beso para su hija– uno de los puntales del colectivo –experta en croché-junto a **María Luisa Osuna** y **Ana María Cabrerizo**.

No faltaron **María Teresa Ortiz** y **Pepita Ortiz**, madre y tía del concejal **Sebastián Pérez** –enhorabuena por su reelección como presidente del Partido Popular– que tienen una maravillosa voz que, me cuentan, ha heredado su nieta **Belén Pérez**, otra inestimable ayuda, al igual que **Encarna Sánchez Illescas**.

Y les puedo hablar de **Mari Carmen González**, **Araceli de Gallego Burín**; **Angelita Vilchez**; **Mari Carmen Delgado**, **María Luisa Casares** y su sobrina **Marisita Casares**, y de **Antoñita**, **Pilar**, **Socorro**, **Margui**, **Irene**.... mujeres comprometidas que ofrecen sus primores en una cita que tenemos hasta el próximo sábado. Si tuviera que poner un eslogan, lo tengo claro: 'Regalos estupendos y originales a buen precio'.

GALERÍA DE FOTOS
EN WWW.IDEAL.ES